

MOTION DES AESH

MARDI 13 JUIN

Nous, AESH syndiquées à FO et non syndiquées, sommes réunies mardi 13 juin à l'occasion d'une journée de grève appelée par une intersyndicale nationale.

Nous avons discuté de nos actuelles conditions de travail et pris connaissance des mesures du gouvernement concernant la fusion des AESH et AED, l'acte II de l'Ecole Inclusive, et la pseudo-revalorisation des AESH par une indemnité insuffisante ne comptant pas pour la retraite.

Nous revendiquons :

- La création d'un statut de la Fonction publique pour les AESH : sans statut, pas de reconnaissance possible ! Or nous avons toutes souffert à un moment ou à un autre de mépris, alors que nous sommes qualifiées, diplômées, et utiles.
- L'augmentation des rémunérations de tous les AESH sur toute leur carrière, avec comme objectif l'alignement sur la grille de catégorie B. Nous voulons la reconnaissance de nos 24 heures auprès d'élèves comme un véritable temps plein et non pas comme un temps partiel de 57%.
- L'abandon des PIAL fondés sur une mutualisation des moyens. La coordination est utile, mais cette mutualisation atomise les services (chaque élève a plusieurs AESH, chaque AESH a plusieurs élèves, sans pouvoir tisser de lien stable). Elle entraîne d'importants trajets dont la durée et les frais ne sont pas pris en compte correctement.
- Le recrutement des AESH qui manquent pour permettre à tous les élèves en situation de handicap de bénéficier d'un accompagnement à la hauteur de leurs besoins.
- La garantie d'accès à des formations correspondant à nos missions.
- La garantie d'avoir deux jours de congé fractionné sur les dates de notre choix et non en lissant les heures sur l'année.

Nous décidons de fonder une commission AESH pour faire le point sur nos conditions de travail, diffuser des informations auprès de nos collègues, et lancer des actions syndicales régulières. En particulier, nous sommes prêt.e.s à préparer une grosse journée de mobilisation à Paris en septembre ou en octobre prochain.